

## USO denuncia que aún no se aplican protocolos de prevención para los aviones procedentes de Italia

- FAC-USO ha solicitado al Gobierno y otras instituciones un protocolo de prevención del coronavirus para evitar la pandemia
- Además, está repartiendo en los centros de trabajo dípticos informativos para paliar la falta de información oficial

Madrid, 26 de febrero de 2020.- Los empleados de los aeropuertos figuran entre los más expuestos al contagio por coronavirus covid-19. Las terminales de llegadas, son a su vez, foco de introducción y expansión del virus en nuestro país. “Sin embargo, tenemos constancia de que aún hoy no se está aplicando ningún tipo de protocolo de prevención, ni siquiera para los aviones procedentes de Italia”, denuncia Marta López, secretaria general de USO-Sector Grupo Aena.

“A principios de esta semana, solicitamos a Aena que, primero elabore, y luego active, ese tipo de protocolos con medidas urgentes para proteger a los trabajadores. Han aparecido varios casos sospechosos en los aeropuertos, y han sido ellos los encargados de contactar con Sanidad Exterior, como, por ejemplo, en el aeropuerto de Alicante. Los trabajadores son los primeros que deberían contar, desde que se supo que el virus ya se había propagado fuera de China, con mascarillas y guantes de protección desechables”, solicita Marta López, quien recuerda que el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales aún no ha convocado a los sindicatos a ninguna reunión.

La Federación de Atención a la Ciudadanía de USO ha solicitado al Gobierno, mediante una carta al presidente Pedro Sánchez, que inste a los ministerios con responsabilidad en materia de Salud Pública y Función Pública a que se tomen medidas preventivas y se informe al conjunto de los empleados públicos, en constante contacto con personas, de protocolos preventivos del nuevo coronavirus, para evitar contagios y que no se propague hasta el punto de ser declarada pandemia. La carta se ha hecho extensible a comunidades autónomas y otros organismos, como la Federación Española de Municipios y Provincias.

“Consideramos que esta petición es necesaria, ante el incremento de casos en Europa, y ya aquí en España, en islas y península. Hay medidas muy básicas para evitar los contagios que son sencillas de difundir e implementar, como el lavado de manos y posterior uso de desinfectantes alcohólicos; evitar el contagio físico; y el uso de pañuelos desechables ante toses o estornudos”, enumera Luis Deleito, secretario general de la Federación de Atención a la Ciudadanía de USO.

No obstante, Susana Camps, responsable sectorial de Sanidad de FAC-USO, incide en que estas medidas “deberíamos mantenerlas durante todos los períodos víricos. Hay que recordar que, durante la campaña de la gripe 2018-2019, y según el Centro Nacional de Epidemiología, fallecieron 6.300 personas en España. Por ello, y para evitar una propagación incontrolable, necesitamos prevención contra el conjunto de enfermedades infecciosas y más información de este virus por su potencial mortalidad”.